

*Ricardo Cabrisas rencontre le
ministre algérien de l'énergie et
des mines*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 déc. (RHC) Dans le cadre de sa visite de travail en Algérie, à la tête d'une délégation technique gouvernementale, le vice-Premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas Ruiz, a tenu une réunion avec Mohamed Arkab, ministre algérien de l'Énergie et des Mines, en présence de son homologue cubain, Vicente de la O Levy, des membres de la délégation et de l'ambassadeur de Cuba auprès de cette nation sœur.

Les deux parties ont évoqué les relations excellentes et historiques entre les deux nations, qui ont commémoré cette année leur 60e anniversaire, et ont discuté de la coopération bilatérale et des perspectives de son renforcement dans les domaines de la production d'électricité, des hydrocarbures, des énergies renouvelables, des mines, entre autres.

Ils ont également échangé sur les modalités de mise en œuvre des actions de coopération convenues lors de la récente visite en Algérie du président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dans le cadre d'entretiens avec le président algérien Abdelmadjid Tebboune.

Ainsi, des cadres et des experts des deux ministères de l'Énergie et des Mines ont tenu des réunions techniques pour la mise en œuvre des actions de coopération convenues, qui confirment les liens de fraternité et de solidarité qui unissent les Cubains et les Algériens.

Le vice-Premier ministre cubain, dans le cadre des rencontres avec les autorités algériennes, a également eu un entretien la veille avec le ministre des Finances, Brahim Djamel Kassali.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308072-ricardo-cabrisas-rencontre-le-ministre-algerien-de-lenergie-et-des-mines>



Radio Habana Cuba